

山野辺

令和4年12月23日 発行 No.9

《学校教育目標》

- 自主性をもち 学び続ける生徒
- 自らを律し 広い心をもつ生徒
- 心身を鍛え 勤労にはげむ生徒

雑巾の寄贈をしていただきました

11月30日(水)、ボランティア団体コスモスグループ様より、雑巾50枚を寄贈していただきました。清掃や除菌作業等に活用させていただきます。この度は誠にありがとうございました。



日本に歓喜をもたらしたサムライブルーの戦士達 校長 富田和幸

中東カタールで行なわれている2022 FIFAワールドカップを見て、毎日、寝不足になっている人も多いと思います。このワールドカップを見ていて、日夜、興奮し、心を熱くした日本人サポーターがどれほど多いことでしょうか。(私もその一人ですが)

今回、日本は、「死の組」と言われる、強豪国ドイツ・スペイン・コスタリカがいるグループリーグEに入り、選手達の活躍が期待されていました。言うまでもなく、FIFAランキングで日本よりも上位にいるドイツ、スペインには勝利するのが難しく、コスタリカに勝つことができ1勝2敗でグループリーグを突破するのは厳しいと、サポーターを含め、多くの関係者も考えていたと思います。しかし、蓋を開けてみれば、なんと、ドイツ、スペインに2-1での逆転勝利を収め、そして、コスタリカには0-1で惜敗し、勝ち点6でグループを首位で通過し、決勝トーナメントへ出場を果たしました。残念ながら、決勝トーナメントでは、1回戦で宿敵クロアチアと対戦し、激闘の末、最後PK戦1-3で惜しくも敗退となりました。森保監督、選手達が目標に掲げていたベスト8進出とは

なりませんでしたが、私たちに大きな感動と喜びを与えてくれた、監督、スタッフ、選手達に称賛と賛辞を贈りたい。

今回の日本の試合を見ていた生徒の皆さんは、日本選手の活躍をどのように感じたのでしょうか。

日本代表チームは、格上チームにも果敢にチャレンジした**積極性**を持っていたこと、**自分たちの力を信じ**、仲間を信じ合ったチームワーク、「絶対に勝つぞ」という**強いメンタル**、そして、前半にリードされていても、最後まで**諦めない気持ち**を持ち続けたことなど、多くのことを私たちにメッセージとして残してくれました。そして、私たちの日常に、生き方に大きな示唆を与えてくれたような気がします。

学校では、本日、2学期の終業式を迎えました。今学期、登校した日数は87日間ありました。皆さんは今学期を振り返ってみて、どうだったのでしょうか。相変わらずのコロナ感染拡大によって、学級閉鎖となった学年もありましたが、学校全体としては、全校生徒が一丸となって取り組んだ別中祭、2年生の宿泊体験学習や職業体験、3年生は、進路実現に向けての2者面談・3者面談の実施、新

しい役員のもとでの生徒会活動の開始等、本当にどの月にも大きな行事や活動がありました。

こうした日々の教育活動を通して、生徒の皆さん一人一人が、個人としても集団としても確実に成長している姿が見られました。

明日からは24日間の冬季休業に入ります。年末年始は、Xmasやお正月など、家族や友達と過ごす楽しい時間もたくさんあります。生徒の皆さん、生活リズムや体調を崩すことなく、有意義な冬休みにして下さい。まだまだ、新型コロナウイルスの感染拡大が落ち着きません。冬季休業中も感染予防対策をしっかり行い、1月17日の始業式には全員揃って、新学期をスタートさせましょう。

保護者・地域の皆様、今年一年も本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましたことに厚くお礼申し上げます。有難うございました。

【Jアラート対応について】

11/25・金に、「Jアラートが発信されたときの対応のお知らせ」の文書を配布致しました。冬季休業期間の外出時においても同じ対応となります。改めてご家庭で確認くださいませようお願いします。なお、学校ホームページの最近の投稿(11/25付け)に掲載しております。

1月の行事予定

日	曜	主な行事
1	日	元日(閉庁日)
2	月	振替休日 年始の休日(閉庁日)
3	火	年始の休日(閉庁日)
4	水	年始の休日(閉庁日)
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	成人の日
10	火	
11	水	
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	冬季休業終了
17	火	長期休業明全校集会 交通安全街頭指導 常任委員会 職員入室制限~19日 ALT SC
18	水	3年後期期末テスト①
19	木	3年後期期末テスト② 評議会
20	金	英語検定
21	土	町児童・生徒書き初め展
22	日	
23	月	生徒朝会
24	火	ALT
25	水	
26	木	得点通知表発行(3年)
27	金	
28	土	学年別バドミントン大会
29	日	
30	月	
31	火	職員会議

健康と安全に留意し、有意義な冬休みにしましょう。

【学校閉庁日】

12月29日・木~1月4日・水

学校閉庁日の期間は、各学校の職員は不在となります。原則として、期間中は生徒への補習や保護者への面談、部活動などを行いません。

緊急等における連絡は、下記までご連絡くださるようお願いいたします。

【緊急時の連絡先】 釧路町役場
(代表電話) TEL 0154-62-2111